
アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。
以下、ご意見に対する回答です。（なお、文章は原文を基本としています。）

Q7.その他（有線テレビで取り上げてもらいたい内容、鏡野町のテレビへのご意見などご記入ください。）

2020年10月～2021年3月

視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

1 ローカルテレビなので今のままで良いです。 いつもご覧いただきありがとうございます。スタッフの励みになります。

2 楽しく見せて頂いています。今まででよいのではないかと思います。 いつもご覧いただきありがとうございます。スタッフの励みになります。

3 ずっと以前には旧もぎたてテレビで行事が流れていました。その時を思い出したり
して大変楽しかったです。現在はあまり放映されてないと思う。
どらいぶランランの時、どの辺を走っているか、わかれば、もっと良いと思います。

ご意見ありがとうございます。今後の番組作りの参考にさせていただきます。

4 （告知放送は）タイムリーでないし、過去のお知らせをいつまでも流していて役立た
ない。
むしろ、FMラジオで富や上齋原のお知らせが受信できるのが、すばらしいと思う。
鏡野地域もあって良い。
気象情報のチャンネルは要らない。経費削減のため、中止してはどうか？
コマーシャルがない分、番組づくりは大変だと思うが、受信料は要らない分、何と
か辛抱してみている。テレビづけになる町民はいないか心配だ。
毎日、毎週繰り返し放送しなくても、中断する時間帯があっても良いのではない
か？（時間と経費の削減）
受信料がかからない分、ありがたいが、町の予算で（税収）運営されているのだろ
うか？スタッフの人件費も大変だと思うので、いつまで放送及び番組制作が続け
られるのか、一町民としても危惧している。累積赤字で経営破綻しないうちに、時
を見て事業を打ち消すなど展望が必要だ。どこかの第3セクのように、大量の赤字
欠損を町税で埋めるようなことはできるだけ回避して欲しい。
中電の電柱の低いところに有線テレビのケーブル架線をはられているので、土地
の所有者にとって迷惑している。もっと高い所に張り直すか、別の所にポールを建
てて、架線を引き直して欲しい。それが不可能なら、中電やNTTのように、敷地使
用料、土地使用料を支払ってほしい。

・告知放送はタイムリーでない。役立たない。
　→ 告知放送の再放送ボタンを押すと、2日前までの放送を聞くことができます。
　　　グループ再生ボタンを押すと、最新の4件を聞くことができます。
　　　グループ再生は、新しい情報が入らない限り、常に同じ4件が繰り返し放送される仕組みに
　　　なっています。

・FMラジオでお知らせが受信できるのが、すばらしいと思う。
　→ 残念ながら、鏡野町独自のコミュニティFMは存在しません。
　
・気象チャンネルは要らない。
　→ 気象情報は農業情報の提供という位置づけで放送しています。
　　　当初、農林水産省の予算を活用して光ファイバーを敷設しており、そのような経緯から
　　　農業情報の提供を行っております。
　　　気象チャンネルでは、ピンポイントの降水量や気温など、農業等に役立つ情報を
　　　放送しています。ぜひ、ご活用下さい。

・テレビづけになる町民はいないか心配だ。
　→ コロナ禍によって外出ができず、テレビが楽しみという方がいらっしゃいます。
　　　少しでも明るい気持ちになっていただけるような番組を作り、多くの住民の皆様に
　　　ご覧いただきたいと考えています。

・中断する時間帯があっても良いのではないか。
　→ 午前0時～6時は、番組ではなく文字放送を放送しています。

・町の予算で（税収）運営されているのだろうか。
　どこかの第3セクのように、大量の赤字欠損を町税で埋めるようなことはできるだけ回避して欲しい。
　→ ご指摘の通りにならないよう健全な経営に努めてまいります。

・中電柱の低いところに架線し迷惑している。架線を引き直して欲しい。
　架線の移転が不可能ならば、敷地使用料、土地使用料を支払ってほしい。
　→ ご迷惑をお掛けし、誠に申し訳ございません。
　　　恐れ入りますが、鏡野町有線テレビ（0868-52－2213）にご連絡ください。
　　　現地確認に伺います。
　　　なお、鏡野町が自営柱を設置した場合は、鏡野町地域情報通信施設の設置及び
　　　管理に関する規則　第31条に基づき、敷地料をお支払いします。

5 一度くらいＪアラート放送のみでなく、実施訓練をしたらどうですか？
高齢者の町になっているので。

鏡野町危機管理室にご意見をお伝えいたします。

6 これからもがんばってください。 いつもご覧いただきありがとうございます。スタッフの励みになります。

7 地域の活動をよく放送してください。 ご意見ありがとうございます。今後の番組作りの参考にさせていただきます。

8 おもしろくない。 アンケート等でいただいたご意見を参考にしながら、視聴者のみなさまに楽しんでいただける番組作り
を進めていきます。

9 災害時はリアルタイムに情報を伝えてもらえたらいいと思う。 災害時は、音声告知機を通じて災害情報を提供します。
テレビ 12ch の dボタンを押していただきますと、防災情報が表示されます。

また、鏡野町危機管理室が、テレビ 12ch の通常放送の画面にテロップを表示したり、L字の形になった
部分に文字情報を表示します。表示する情報は下記の通りです。

（主な情報）
　・地震情報
　・気象情報
　・避難情報
　・道路情報

10 ・古い映像はそれだけで尊ばれるのでウケいいですよ。手間かからず。「思い出
BOXミュージック」のような番組。
・色々気を遣わなければいけない昨今で、取材等大変かとお察しいたします。繊
細に、大胆に、素材のありのままの魅力が引き出せるよう、時にはっちゃけて頑
張ってください。
・地域のまんまが見られる「ぶらっとかがみの」などは、身近でもへーっと初めて知
ることがあります。あと、道の駅とかも、ほー今キノコかー、とか参考になります。

古い放送の中には既に亡くなっている人も出てきているので好ましくない、というご意見を受け、現在、
番組名「思い出BOX」は放送しておりません。

ご意見ありがとうございます。スタッフの励みになります。

11 真庭ケーブルのように、大河ドラマや朝ドラの再放送などがあれば、昼家にいる年
配の方にも喜ばれるのではないでしょうか。

今後、町民の皆様のご意見を伺いながら、どのような番組が好ましいのか、さらに、どの時間帯の放送
枠が適しているのか等を検討していきます。

12 カフェ情報やお得な情報！！
四季を彩るステキな鏡野の風景や場所でモデルさんを使ってカメラレッスンなど
あったら楽しいな

番組名「かがみの情報局」では、月曜から金曜まで、町内の話題やホットな情報を毎日放送していま
す。
カメラレッスンの実施は難しいですが、番組を通じて鏡野町の四季や自然あふれる風景をお届けしてい
きますので、どうぞご覧下さい。

13 人形劇を見てみたいです。 ご意見ありがとうございます。
以前、鏡野町有線テレビのスタジオで人形劇を収録し、放送したことがあります。
再放送を含め、検討いたします。



視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

14 タイムリーの情報は無理ですか 番組名「かがみの情報局」は、生放送ではなく録画放送という形態をとっています。
生放送ではないため、当日のものを当日放送することは難しいですが、
季節性のある情報や、会期が迫った催し物等につきましては、なるべく早く放送するよう努力しておりま
す。

15 議会放送　マスクのせいか聞きとれないことがある。 聞き取りやすくするために音質は随時調整しています。
しかしながら、マスク着用により、こもった音質になっており、全体的に調整が難しくなっています。
今後も音質調整の努力を続けますが、どうしても調整できない場合もあることをご理解ください。

16 ・男女山公園は、開園しているのですか？開いているのなら、四季の様子をロケし
てほしい。
・森林公園の四季の様子をロケして欲しい。
・ジャコウアゲハのロケをしていましたが、蝶が、飛ぶ頃にロケをして欲しい。

取り組む予定です。ぜひご覧ください。

17 子供達の笑顔をたくさん取り上げてくださり、ありがとうございます。 いつもご覧いただきありがとうございます。スタッフの励みになります。

18 地域の情報をたくさん観たいです！ ご意見ありがとうございます。今後の番組作りの参考にさせていただきます。

19 おもしろいよ いつもご覧いただきありがとうございます。スタッフの励みになります。

20 提案
「スタジオ貸します」
「ステージＫａｇａｍｉｎｏ」

バンド、弾き語り等スタジオライブ的な番組があったらいいと思います。（毎回１組
限定）

ご意見ありがとうございます。
今後、実現に向けて検討を進めます。

21 住んでる地域に来てほしい（もっと身近なところ）
鏡野の観光（ふらっと行けるところ）を案内してほしい

ご意見ありがとうございます。
より一層、身近な場所や観光地をめぐって、旬の情報をお届けします。


